



### Entrevista / Damián Zepeda (Senador – PAN)

“Yo buscaba ser candidato del PAN a la Presidencia de la República, pero tomé una decisión como se toman en democracia. Mi partido, contrario a lo que yo tengo de convicción, decidió aliarse con el PRI y tengo años señalando que para mí eso era un error. Al poner la condición de que para registrarte tenías que aceptar esta alianza yo dije que no; pueden más mis convicciones que el interés particular de participar en un proceso, sea el que sea. Insistí en que tenemos muchas más coincidencias el PAN y MC en términos de oposición real y de votos, en el Senado y la Cámara de Diputados de posturas y pienso que pudo ser una suma más potente\*.

[https://drive.google.com/file/d/1eZEEj9PhAjN\\_2y6zJ0brVE\\_kZwsUaLzS/view](https://drive.google.com/file/d/1eZEEj9PhAjN_2y6zJ0brVE_kZwsUaLzS/view)